

Desiderio Díaz, en una imagen de archivo, en una bolera. **CRÓULA**

Adiós a Desiderio Díaz, gran impulsor de los bolos

Durante los dieciséis años de su mandato llevó este deporte a los colegios y organizó además varios mundiales

J. L. C.

GIJÓN. Desiderio Díaz (Pumarabule, 1933) falleció a primera hora de la mañana de ayer en su domicilio de Pola de Siero.

Este destacado sierense, trabajador de Hunosa durante décadas dentro del ámbito administrativo, dedicó la mayor parte de su vida a lo que fue su gran pasión: los bolos. Sin duda, se puede considerar una persona vital en el auge de este deporte en Asturias.

Fue presidente de la Federación del Principado durante un total de dieciséis años, entre 1996, cuando superó una quie-

bra tras una calamitosa gestión anterior que llevó al ente federativo a los tribunales, y 2013.

Desiderio Díaz, tanto como en la faceta de jugador como la de dirigente, hizo historia en este deporte tan enraizado en Asturias.

En 1959 fundó la Peña Arenal, con sede en la bolera cubierta de Casa Faustino, en Carbayín, una modesta bolística que fue santo y seña del juego. Des-

En 1959 fundó la Peña Arenal en su Carbayín natal, convirtiéndola en una referencia a lo largo de los años

Su funeral se celebrará este mediodía en la iglesia parroquial de Pola de Siero

de entonces su entrega por el deporte autóctono fue máxima en todos sus aspectos.

Cabe señalar que durante su mandato al frente de la Territorial promocionó este deporte autóctono hasta tal punto que lo consiguió llevar a las escuelas, dando un gran impulso entre los más jóvenes al experimentar un notable crecimiento en el número de practicantes, ya que reforzó la base y fomentó una gran afición entre los más jóvenes.

También fue capaz de extenderlo por varios países latinoamericanos, con la celebración de exhibiciones y torneos, a lo que se suma la organización de varios campeonatos del Mundo de Cuatreada en los que intervinieron y destacaron numerosos jugadores asturianos.

La noticia de su muerte causó una gran consternación en toda la zona de Siero, pero de forma especial en el mundo del deporte regional. Además, Desiderio Díaz era, por su carácter, una persona muy apreciada en muchos círculos fuera de lo meramente deportivo. No obstante, también estuvo vinculada al Ayuntamiento de Siero con el que colaboró en diversas facetas a lo largo de su trayectoria.

El funeral por su eterno descanso se oficiará a las doce y media de este mediodía, en la Iglesia Parroquial de Pola de Siero, donde, a buen seguro, se unirán familiares, amigos y gente del deporte en general.

PIRAGÜISMO

Los asturianos brillan en el nacional de medio maratón

J. L. C. Los palistas asturianos tuvieron una destacada actuación en el Campeonato de España de medio maratón, que se disputó ayer en Trasona. En categoría sénior, Javi López (Los Cuervos) se colgó el bronce en los 3,8 kilómetros de la prueba tras Iván Alonso (Catoira), que fue el campeón, y Adrián Martín (Aranjuez), que logró el subcampeonato. En categoría absoluta femenina, Celia Remis (Grupo Covadonga) obtuvo el bronce. Eva Barrios (Zamora) se subió a lo más alto del podio e Irati Osa (Zumaia) logró la segunda plaza y billete para el Mundial.



Javi López

En K-1 juvenil femenino, la asturiana Llara Tuset (Fluvial Lugo) al igual que Alejandro Heres (Náutico Ensidesa). En cadete K-1, Alejandro Gutiérrez (Piragüismo El Sella) fue campeón y su compañera Celia Llerá, subcampeona, con un tercer puesto de Claudia Blanco (Piragüismo El Sella). En juveniles, Pablo Rosco (El Sella) fue tercero. Hoy arranca, en el mismo escenario, la Copa de España de maratón. Mañana, el selectivo de K-2 para el Mundial.

ATLETISMO

Junquera, favorito en la Carrera Nocturna

C. SÁNCHEZ. Nando Junquera se perfila como uno de los máximos favoritos para adjudicarse la victoria absoluta en la XXIX Carrera Nocturna Playa de San Lorenzo, que hoy se adueñará del arenal gijonés. La prueba tiene previsto completar las 800 plazas disponibles, 200 en la carrera de menores y 600 en la absoluta. Se disputará sobre el trazado delimitado sobre San Lorenzo, donde el Patronato Deportivo Municipal, organizador de la carrera, colocará la salida y la meta a la altura de La Escalera. Los más jóvenes serán los encargados de abrir a las nueve menos cuarto de esta noche el programa de esta prueba tan especial, que cada año se convierte en uno de los auténticos platos fuertes en el aspecto deportivo del verano de la ciudad. Tendrán que cubrir una distancia de dos kilómetros. Media hora después tomarán el protagonismo los corredores de la competición absoluta, que tendrán que realizar cinco kilómetros. Martín Álvarez será otro de los candidatos a la victoria.

Semis en el Cruz de la Victoria

Francesc Prat, al vencer a Patxi Fadrique (4-6, 6-4 y 7-5), jugará contra Álvaro Illobre, que se impuso a Víctor Martell (6-0 y 6-1), la primera semifinal del Open Cruz de la Victoria, que se disputará, a partir de las 11.30 de la mañana, en el Club Tenis Oviedo. La segunda enfrentará a Juanjo Rodríguez, que venció a Raúl Moreno (2-6, 6-4 y 6-1), y a Mario Roque, que derrotó al asturiano Jesús Torre (6-0 y 6-2). En dobles, desde las 18 horas, el binomio Fadrique-Prat, medirá sus fuerzas al dúo Rodríguez-Marcén, en el primer duelo por el pase a la final. En el segundo, Navarro y Roque se enfrentan a Illobre y Moreno.



MARIO ROQUE